



2014~2015

# 沼田ロータリークラブ会報

ロータリーに輝きを  
LIGHT UP ROTARY

2014~2015年度 国際ロータリー会長 ゲイリー・C.K.ホアン

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 山田龍之介 幹事 桑原滋 会報編集 桑原伸一郎  
例会場及事務所 沼田市東原新町1540 利根郡信用金庫本店内 TEL 0278-24-1177

第2816回 例会報告

2014年11月25日

記録 桑原伸一郎

例会予告

12/2	ワインとジャズの夕べ・総会
12/9	玉原の自然 古見満雄 先生

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2014年12月2日発行 №20

特別研修例会 I

於 ホテル・ペラヴィータ

## ロータリアンとして

パストガバナー 松倉 紘 洋 先生



### ■講師紹介

水石清治君

ロータリアンはロータリーを学べばロータリーがおもしろくなるをテーマに3回研修を例会で行います。ロータリーを楽しむにはどうしたらよいか、松倉パストガバナーに第1回をお願いしました。2回目はRLI、3回目は外部講師を考えています。

先生は1945年1月生まれ、曹洞宗の住職、社会福祉法人事務長、保育園2ヶ所を営んでいます。1967年駒澤大卒で仏教界に入り、地域では教育委員長、調停委員等でも活躍。ロータリー歴は1983年7月富岡RC入会、94-95幹事、03-04会長、05-06ライラ委員長、08-09ガバナーを務められ、パストガバナーで地区を助けています。

### ■講演

沼田には横山氏はじめ多くの方にお世話に

なり、またロータリー以外でもお世話になっています。

富岡は今製糸場に毎日お客様が来て、予想を越え1年で130万人を越える勢いで、人口5万人のまちに休日1万人近くの方が来るのですから大変です。ただ一過性で終わることのないよう、継続するために対応を考えているところです。

沼田RCは横山氏がガバナーを受けるに当たり大変であったと思います。受けたからには若い副幹事を動かしまとめた沼田の力と勇氣に感銘させられました。横山ガバナーに事あることについて行き人脈が広がり、自分がガバナーの時に助けられました。縁を広げる勇氣のおかげと思います。横山氏も市長職とロータリーのゾーンコーディネイターと激務だと思います。また、次年度の生方氏も体制

づくりにかかっています。

地区では公式訪問が半ばを過ぎ見えてきました。8月地区大会は賛否ありましたが、ガバナーの強い意思とRI方針を直接伝え各クラブの理解を高めたいという思いでした。生方次年度も1月サンディエゴが終わると本格的に進めていきますが、今年度はこれからは各クラブ独自の活動が活発になると思います。

ガバナーは会員増強2000人、女性会員100名を目標にしています。10月末現在2001名、女性99人となりあと1名です。桐生RCは5人女性の入会、高崎は22名増の内3名女性と驚きの数字です。目標に向かい動いた結果で、退会防止を行いながら地区の力となってほしいです。沼田も若い人が入りベテランと交えて力としていると思います。増強は永遠のテーマです。

私も早いもので来年1月で70の古希になります。この期に人生とは何ぞやと自分に問いかけ、人生の2文字が表しているように、人として生まれ生きる。一つだけの自分の物語りを作っている最中です。お釈迦様は産まれて7歩歩いて右人差し指で天、左人差し指で地を差して、天上天下唯我独尊ととなえた。地球上で生きるものには無駄なものはない。全てが縁により動かされているものが大原則となっています。

仏教の元はインドで、中国で用語を音で表して意味がよくわからないと言われます。娑婆も仏教用語でサーハが語源で、我慢をしないと生きづらい場所という意味です。生きるうえで自分の事だけでなく、他を思いやり我慢をしろということで、夫婦でも同じです。人間には3つの毒があり、「貧」ドン欲の事、

「瞋」ジン怒の事、「痴」無知で愚かな事。欲ばり奪いあうのではなく、分かち合いが必要で奉仕の心で与えられれば心が安らかになる怒りは互いの思いが違いいらだってしまう。よくばり、おこりんぼ、無知で物の道理を聞き入れないのが3つの毒で、これが三途の川の事でもあり、これを越えるのに六文銭が必要であり、ボランティア等の徳をする事で渡れるようになります。ロータリーの中にいて素晴らしいメンバーと知り合い活動できる楽しさを感じています。

愛媛県の島で生まれ育ち、駒澤大入学で東京に来ました。入学時は経済学部でしたが簿記が不得意で悩んでいました。子供を支援するサークルに入っていて、お寺の弟子も多く話しをしている間に気持ちを変えて仏教学部に3年で転部しました。卒業後永平寺へ修行に行き、天野鉄心氏に指導され、その尊いお導きで富岡の寺に昭和46年に入りました。そこには老人ホームもありましたので学生時代の経験が役立ちました。丁度その頃はローターアクトが地区で生まれはじめていた頃で、富岡でも立ち上がりつつありました。その活動の1つで老人ホームの手助けができないか相談され話し合っていく中で、26才でアクトに入会し翌年チャーターナイトで正式発会となりました。28才卒業でしたので1年半位でしたが、地元の人と知り会え仲間となり、妻もアクトで知り会えました。その後JCにも入りましたが、本山に再度行く事になり退会し、38才で昭和58年に戻りました。戻ったらロータリーに入会をすぐさせられましたが、良き先輩にもめぐりあい地域に根づきました。

ガバナーの時に200万県民の中で2000人



しかロータリーに入っていない選ばれた方々で、誇りに思っよるこんでほしいと言っていました。メイクを活用し全国、世界へ行ってほしいと思います。永井君は世界で知り合いを増やしている事でしょう。仕事に使ってもよいのです。富岡メンバーで松下幸之助に会いたいと大阪のロータリーへ何回もメイクに行き会ったそうです。私は池袋のメイクに行った時、穏やかな紳士に話しかけられ、話しているうちに中曽根弘文氏の奥様の父で驚き、更にパストガバナーと知り、その方におもてなしいたき心に強く残っています。富岡に来られた方はその時と同じ様にお迎えしたいと思っています。

ロータリーは規定審議会で変化していますが、小沢RI理事は安易な踏襲と妥協の中にあるクラブでは改革はできないと述べています。年間行事や活動も時代とともに求められるものが違うのですから変化する必要があります。国際協議会に出席した時に、ロータリーとは何かと問われ言われた答が、各自が心の中にあるものでロータリアンとして自覚と誇りに思うものであるでした。ロータリーが何かをしてくれるのではなく、ロータリアンが自分自身の特性を磨き、多方面から学び自分を律する事です。

人としてのマナーを身につけて、周りも認めるロータリアンになっていただきたいと思っています。

## 例会報告

- 司会 笹川正之SAA出席委員長
- ソング 我等の生業 小菅茂雄君
- 来賓及び来訪ロータリアン
  - 富岡ロータリークラブ 松倉紘洋君
  - 沼田青年会議所 福田真盛様
  - 〃 小坂鉄平様

### 会長の時間 山田龍之介会長

連休明けの冷たい雨の一日となりました。自然災害の予測は難しいと思っていましたが、政治の世界もまさかの坂があり、先が読めず衆議院解散が決まり大変な様子となりました。

今日は夜間例会で松倉先生にロータリーの楽しさをお話しいただきます。水石研修特別委員長に年3回研修を設営いただき、ロータリーが楽しくなる、その楽しさを有効に伝え

るため夜間例会にしました。皆さんがより楽しく思えるように願います。

### 幹事報告 桑原 滋幹事

- ◎地区茶の湯クラブより
  - 茶会を12月13日みどり市で行います。ご希望の方は、割田一敏茶の湯クラブ代表へ。
- ◎ジャパンロータリーディ開催
  - 2月8日東京ホテルグランパシフィック。
  - 申し込みは幹事まで

### 委員会報告 林武一郎委員長

- ◎ニコニコ委員会
  - ・木下 進君 結婚記念日にお花をいただき55年エメラルド結婚。元気で頑張りたいと思います。
  - ・ニコニコ週間 パストガバナー松倉紘洋先生をお迎えして
 

山田龍之介君	桑原 滋君	水石清治君
片山晃一君	櫛淵光彦君	石澤雄一郎君
山宮敏夫君	宮澤孝幸君	松野正一君
赤間昌彦君	阿形登氏君	保坂充勇君
綿貫利彦君	戸部聖之君	春日政志君



### 沼田青年会議所 福田真盛様

青年会議所活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。突然の解散総選挙となりましたが、公開討論会を開催いたします。11月27日13時30分、ホテルペラ・ヴィータで立候補予定者4名出席で行いますので、是非ご来場下さい。また、予算がないので恐縮ですが、支援金のご協力をお願いします。